

## **Schule kooperiert mit Augusta-Klinik**

Die Matthias-Claudius-Schule hat einen Kooperationsvertrag mit den Augusta-Krankenanstalten geschlossen. Die Vereinbarung ermöglicht es den Schülerinnen und Schülern, Praktika in den Einrichtungen der Klinik in Bochum und Hattingen zu absolvieren und die Ausbildungen in den Bereichen Verwaltung, Handwerk, Gesundheit, Technik und Pflege vor Ort kennenzulernen. „Es ist wichtig, Berufsfelder selbst zu erleben und mit den Händen zu lernen“, betonte Schulleiter Volkhard Trust bei einer Feierstunde mit Vertretern der Augusta-Kliniken und der IHK. Bereits vor fünf Jahren hatte die private evangelische Gesamtschule eine Kooperation mit dem Opelwerk besiegelt.